

Bolsa Mexicana pierde 2.20%, tras siete jornadas al alza (El Financiero 16/06/09)

Bolsa Mexicana pierde 2.20%, tras siete jornadas al alza (El Financiero 16/06/09) Clara Zepeda Hurtado Martes, 16 de junio de 2009 Metrofinanciera anuncia al mercado impago de intereses por casi 14 mdp. La corrección que experimentaron ayer los precios de los commodities, encabezados por el petróleo, junto con los datos macroeconómicos fuera de las expectativas del mercado, motivaron a Wall Street y a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) al lastre. El precio del crudo se desinfló por debajo de los 70 dólares durante una parte de la sesión, pero acabó por encima de este soporte, al minimizar su caída en 1.97 por ciento, hasta las 70.62 unidades. Por segunda sesión consecutiva, el precio del crudo WTI cayó en la New York Mercantile Exchange, esta vez afectado por la revaluación del dólar frente al euro. Así, siguiendo los pasos internacionales, la mezcla mexicana cerró ayer en 63.41 dólares el barril, lo que representó un abaratamiento de 2.4 por ciento respecto al cierre previo. El repunte del dólar detonó en una caída casi generalizada en los precios de los bienes básicos, los cuales se negocian en dólares, lo que dio paso a una toma de utilidades. Por medio de la BMV, la sociedad financiera de objeto múltiple (Sofom) Metrofinanciera informó del incumplimiento de intereses por 13 millones 905 mil 585.63 pesos, de los certificados bursátiles con las claves METROFI 07 y METROFI 07-2. En Estados Unidos, que alista su mayor reforma financiera en su historia, el Dow Jones cerró en ocho mil 612.13 puntos, tras caer 2.13 por ciento. El Nasdaq cayó 2.28 por ciento, a mil 816.38 puntos, y el Standard & Poor's (S&P) 500 bajó 2.38 por ciento, hasta los 923 puntos. Las cosas no fueron distintas en México con el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), que retrocedió 560.33 puntos, equivalente a una caída de 2.20 por ciento, para cerrar en las 24 mil 899.69 unidades. Con un volumen negociado de 263.61 millones de acciones, el principal índice de la BMV rompió con una racha de siete sesiones consecutivas al alza. La moneda mexicana cerró la sesión vendiéndose en 13.4500 pesos por dólar spot, con lo que la divisa nacional registró un retroceso de 0.26 por ciento, de acuerdo con el Banco de México.